

## ERWEITERUNG EINES WOHNHAUSES IN CLOPPENBURG

**Die Aufgabenstellung:** Schaffen von mehr Wohnraum

- Wünsche der Bauherren:**
- Öffnungen des Wohnraumes zum großen Garten
  - Geringere Lärmbelästigung durch Straßenverkehr
  - Helle Räume
  - Gestalterisch ansprechende Anbindung an bestehendes Gebäude



Bei der Gestaltung wurden vorhandene Elemente des Altbaus, wie Kupferrinnen und -Verwahrungen, Dacheindeckung, Dachneigung und Farbe der Fassade übernommen. Die neuen Giebelscheiben fassen die zurückgenommene Fassade mit Lärchenschalung und Aluminiumfenstern ein. Es entstanden helle, freundliche Räume, die sich dem Garten öffnen. Rückseitig wurde ein Innenhof geschaffen, der zum morgentlichen Frühstück einlädt.

